



"Creo que distorsionaron los hechos"

CASO AYOTZINAPA
9 AÑOS DE INCERTIDUMBRE

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador descartó que se vayan a generar más tensiones por el caso Ayotzinapa, luego de que se difundiera una carta en la que se le reclama haber exculpado al Ejército y que, dijo, no fue autoría de los padres de los 43 normalistas desaparecidos, sino de zapatistas.

No obstante, dijo que ambas agrupaciones tienen derecho a manifestarse contra aquellos que les haga sentirse inconformes y que frente a esto él pagará la "cuota de humillación" que sea necesaria.

EL TIP

ANUEVE años, sólo se han localizado los restos de 3 de ellos: Alexander Mora Venancio, Jhosivani Guerrero de la Cruz y Christian Alfonso Rodríguez Telumbre.

"Leí algo, pero hoy en la mañana me dijeron que no era un documento de ellos sino de una organización zapatista, zapatista de los nuevos zapatistas, y que ellos iban a sacar hoy un comunicado, un documento, de todas maneras están tanto esta organización zapatista como los padres, más que nadie los padres tienen todo el derecho de manifestarse y de inconformarse y yo tengo que pagar mi cuota de humillación si es necesario", declaró en conferencia.

El mandatario consideró que se "distorsionaron" los hechos y aseguró que lo más importante para su gobierno es encontrar a los estudiantes, lo cual se ha dificultado "empezando porque el gobierno anterior inventó la llamada verdad histórica".

Sobre la insistencia en acusar al Ejército de la desaparición, demandó que se presenten pruebas porque de no tenerlas no se puede inventar un señalamiento.

"¿Por qué se va a inventar para ocultar lo que sucedió? A esto no se le puede dar un carpetazo, es un expediente abierto en el que se trabaja todos los días", sentenció.

López Obrador sostuvo que en su gobierno no se defiende a nadie y que se ha mostrado apertura para conocer los archivos del caso "Saber dónde están porque tenemos en la cárcel a más de cien personas, a dos generales, aunque salieron para seguir el juicio en libertad y estamos investigando, pero lo más importante es encontrar a los jóvenes", dijo.

118

Meses llevan desaparecidos los 43 normalistas

26

De septiembre del 2014 desaparecieron los 43



Foto: Cuartoscuro

PADRES DE LOS 43 y estudiantes de Ayotzinapa marcharon ayer en CDMX.